

John SALMONA

Mon programme 94 était axé sur les 24 heures du Nürburgring avec le Team Obermann sur Citroën AX groupe A. Après ma victoire de classe de l'an passé, j'avais envie de renouveler l'expérience.

Banco, premier de classe et seizième au classement général, du jamais vu avec une 1300. En fin de saison, Obermann m'a permis de courir deux épreuves de la coupe Veedol, résultat: Deux fois deuxième de classe

dont une, avec 1.7 seconde de retard après une mémorable bagarre, qui a duré 250 kilomètres, avec une Daihatsu 1300 plus rapide en ligne droite mais battue dans les virages.

1995 sera l'occasion de renouveler ma confiance au Team Obermann lors des 24 heures du Nürburgring et dans la coupe Veedol. J'espère aussi avoir l'occasion de rouler avec la Cheetah reconstruite après l'accident de l'an passé.



John SALMONA